

40 Jahre Naherholungsgebiet Weiher

Dieser Lebensturm ist aus Anlass des Jubiläums 40 Jahre Naherholungsgebiet Weiher entstanden. Der Gemeinderat dankt der Schule und der Weiherkommission für die tatkräftige Mithilfe während der Projektwoche vom 26. bis 29. Juni 2017. Ein weiterer Dank gebührt der Albert Koechlin Stiftung AKS Luzern, der Kastanienzäune Bucher Büron und dem Archehof Hildisrieden für die grosszügige Unterstützung bei der Planung und Realisierung dieses Projektes. Der Gemeinderat freut sich, mit diesem Lebensturm einen geschützten Lebensraum für viele Nützlinge und Kleintiere zu schaffen und damit einen Beitrag zum ökologischen Gleichgewicht zu leisten.

Büron, Juni 2017

Einwohnergemeinde Büron

...eifach schön!

büron.ch